

Ressort: Lokales

Baden-Württemberg: Autofahrer stirbt bei Verkehrsunfall

Tübingen, 25.08.2016, 12:06 Uhr

GDN - Im Landkreis Biberach im Regierungsbezirk Tübingen ist in der Nacht vom Donnerstag auf Freitag ein 27-jähriger Autofahrer ums Leben gekommen. Der Mann war auf dem Weg von Ertingen nach Kanzach aus ungeklärter Ursache von der Straße abgekommen und gegen ein Wegkreuz geprallt und anschließend an einem Baum zum Stehen gekommen, teilte die Polizei mit.

Zeugen, die das Unfallopfer erst Stunden später fanden, konnten dem 27-Jährigen nicht mehr helfen. Der herbeigerufene Notarzt konnte nur noch den Tod des Mannes feststellen. Die Staatsanwaltschaft leitete Ermittlungen ein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-77059/baden-wuerttemberg-autofahrer-stirbt-bei-verkehrsunfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com